

Nombre de alumnos: Ilsi Marisol Velázquez Morales.

Nombre del profesor: José Enemias de León Morales.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico (Movilidad social, población y ecología).

Materia: Sociología General.

Grado: 2do cuatrimestre. Grupo: "A"

Las opciones que tienen los miembros de una sociedad para cambiar su nivel socioeconómico. ¿Qué También para identificar la facilidad con que dichos permite miembros pueden moverse a lo largo de la estructura analizar? socioeconómica. -Los niveles se distinguen entre: movilidad intergeneracional, el cambio en la posición con relación al hogar de origen, movilidad intergeneracional, cambios en la posición socioeconómica a lo largo del ciclo de vida de las personas. -Se comprende dos tipos de Niveles y movilidad: movilidad horizontal, que se refiere a cambios en la tipos posición de un individuo al interior de un estrato socioeconómico. Movilidad vertical se refiere como el paso ascendente o descendente **MOVILIDAD** de un individuo de un estrato u otro. SOCIAL -Ingreso: se le define así al cambio en el ingreso de los individuos entre dos o más puntos a través del tiempo. -Educación: es un factor relevante en el proceso de la modalidad socioeconómica. Dimensio nes -Ocupación: la ubicación de las personas se determina por su relación laboral. -Riqueza: presenta ciertas características que la diferencian de los ingresos. Se han enfocado en dos dimensiones: la modalidad Movilida educacional y movilidad ocupacional de clases, los resultados d social CONTROL indican que lo educacional son la educación y ocupación del en SOCIAL México padre y la educación de la madre. Se origina en el mundo griego, proviene de la palabra ethos que significa costumbres. En la actualidad este término tiene Ética que ver con el comportamiento de un grupo social que se distingue de otro con base en los valores morales y tradicionales Él dice que la suma de las valoraciones y normas que Elías caracterizan a una sociedad dada, en este caso, la ética Gonzales equivale a la moralidad. **POBLACION** Y ECOLOGIA En la Conferencia de Estocolmo sobre Medio Ambiente y el En 1972 Hombre, fue cuando la seguridad ecológica paso a ser la preocupación principal de las Naciones Unidas. En esta agenda se discutieron dos argumentos importantes para la propuesta ambiental. Una fue que no existe un modelo que permita Agenda relacionar e integrar en forma operativa las esferas de desarrollo XXI básicas de la humanidad: la economía, la naturaleza y la sociedad. Por otro lado, se encontró otra posición que declaro que los alcances destructivos del hombre sobre la naturaleza ya habían alcanzado dimensiones sustanciales.